
第2回 ＯＬＩＳ-東京女子大学　保険フォーラム　アンケート集計
日時： 2011年11月2日（水）　15：00～19：30
場所： 24202教室

■アンケート回収数（参加申込人数99名）
学部学生 94 学部学生 1

大学院生 0 大学院生 1

教職員 2 1

■この行事を何で知ったか

その他：先生が教えてくれた／教授が教えてくれた／ｷｬﾘｱｲﾝｸﾞﾘｯｼｭ課程のﾒｰﾘｽ/ｾﾞﾐのﾒｰﾘｽなど

■参加した理由

7.英語学習が社会でどのように役立つか知りたか

8.仕事で使える英語について知りたかった

9.大学時代にやるべき英語学習について知りたか

その他：自分の視野を広げるためにいろいろな話が聞きたい

■今後、どのようなスタイルのプログラムを希望するか

■今後、どのような内容のプログラムを希望するか

7.大学時代に必要な英語学習について
51
39

8.その他 0

6．社会で役立つ英語学習について

4.アクチュアリー

12
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1.保険の基礎
2.保険会社／業界の概要
3.金融一般

3. 講演

10

34
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5. 友人から聞いた

6. その他

1

2. 保険／金融業界を目指している

3. 講師の話が聞きたかった

4. 卒業生の話が聞きたかった

5. 先生に勧められた

6. 友人に誘われた

10. その他
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1. 掲示（ポスター）

2. ちらし

3. 大学のHP

4. OLISのHP

その他

他
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東
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5.．保険業界へのスキルパス 9

1. セミナー（講座）形式

2. フォーラム

フォーラム全種

パネルディスカッション

シンポジウム

ワークショップ

11

5

141. 保険フォーラムに興味があった



■プログラムの満足度
A(満足) B(普通) C(不満足)

25 29 3

60 2 0

44 13 3

18 3 0

36 4 0

コメント
【講演①】 ・感動した、泣けた（2）

・坂口氏のスピーチは泣けましたが、9割が映像だったので残念だった
・坂口さんの（他の）お話も聞いてみたかった
・保険に興味を持った

【講演②】 ・面白かった、良かった(5)

・英語の根本や、グローバルな場での考え方・行動・切り開き方が聞けた（2）
・言語の違いで「気質」が作り上げられているという考えが面白かった
・言語学や脳のことまで、日本と海外との違いを知ることができた
・もっと長く聞きたかった
・世界で活躍する人の話はとても刺激的だった

・実践してみようと思った
・英語の学習方法について勉強になった(2)
・英語で"独り言学習"していることに驚いた
・東女の先輩方ということで、親しみを感じ、同時に憧れた
・どうやって英語を勉強したのか、分かりやすくお話していただいた
・気さくに話される雰囲気が良かった
・質問の答えが想定できる範囲のものばかりだった
・司会の方にパネリストの話を深めていく姿勢がもう少しあると良かった

【懇親会】 ・ケーキが楽しみだった
【全体評価】 ・良かった(2)

 ・最初は全く分からないままで来ましたが、就活にも語学の勉強にも参考 になった

■意見・感想
・大久保さんの講演はとても良かった・勉強になった(6)
・卒業生の方のお話が聞けた（3）
・面白かった（2）

・卒業生の話を直接聞けたのは、学生にとって大変良い機会だった
・英語や他の授業で伝えるべきメッセージ等の参考になった
・大久保さんの、世界の人々との仕事背景に興味を持った
・パネリスト・村上さんの「英語を嫌わないで」という言葉は、とても大切だと思った
・パネリストの中にCE課程の先輩がいてモチベーションが上がった
・パネルディスカッションで、4人の方のそれぞれの英語への（との）関わりについて聞けて良かった
・実際に英語で活躍されている方々のお話が聞けて良かった
・英語に関して、特徴やポイントを色々学べた
・英語に関わる仕事・女性だからできる仕事について知ることができた
・就活に対して以上に英語に対するモチベーションが上がった
・保険と英語がこんなにもつながっているとは思っていなかった
・保険についての基礎や保険業界へ入社する際に必要なことについての話が聞きたい
・パネリストの方々も良い方ばかりで、人柄から学ぶ点も多かった
・海外への興味がますます大きくなった
・多岐にわたる業界の方々のお話を伺えてよかった
・思っていた以上に色々なことを得られる時間だった

・パネリストからの助言、安藤学部長のメッセージが良かった

・全体の時間がとても長く感じた

・「天才は努力する者に勝てず、努力する者は楽しむ者に勝てない」という少女時代の1人が言っていたことを思い出した

・パネルディスカッションは悪くはなかったが、大久保さんの後だと特に物足りなく感じた

・常にオーディエンス側に立ってジョークを入れながら伝えたいことを伝える話し方をされるのはさすがだと思った

・英語を話せるだけでなく、英語という表現方法を使って、どのように自分の考えを伝えるか、生きていくかということが大切だと再認識できた（2）

【パネルディスカッション】英語をどう学び、どう活かすか

【懇親会】

全体評価

【ﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨ
ｽｶｯｼｮﾝ】

【講演①】Magic of Life Insurance～故 坂口陽史のスピーチ～

【講演②】English for Global Communication～国際会議で負けない英語力～


